
4月 14日上午袁海南省广播电视
总台总编辑尹婕妤袁副台长尧国际旅
游岛之声总监王坤一行到定安袁就如
何进一步加强省电视台对定安县的
宣传推介进行座谈和研讨遥 县委书记
陈军袁县委常委尧宣传部长孙泽文袁县
政府副县长吴坤江尧陈创禄袁以及相
关部门负责人出席座谈会遥

座谈会上袁 尹婕妤首先介绍了省
广播电视台的情况遥省台综合频道尧新
闻频道尧公共频道尧蓝网等栏目负责人
分别就自身栏目定位袁与定安的合作模
式进行介绍交流遥 据介绍袁海南广播电
视总台是是海南省规模最大尧最具权威
性和影响力的综合性媒体机构袁 拥有
综合频道尧新闻频道尧公共频道尧影视
综艺频道尧少儿频道尧三沙卫视袁新闻
广播尧 国际旅游岛之声等遥 全台员工
2000多人遥 各地面频道覆盖海南全省

以及周边地区袁 在海南省内牢牢占据
市场份额第一位置遥 近年来袁该台积极
加强与定安县宣传部门及媒体之间的
沟通合作机制袁开展多方位尧多层次的合
作交流袁今年以来就成功合作开展了爱
鸟周尧野圣女飘香 情动定安冶等活动袁为
定安宣传报道工作提供了有力帮助遥

陈军对省台一行的到来表示热烈
欢迎袁并亲自从定安的历史人文尧自然
风光尧特色美食等方面进行了介绍遥陈
军生动地讲述了文笔峰的由来尧 青梅
传说以及王弘诲野奏考回琼冶的故事袁
推介了母瑞山革命根据地尧南丽湖袁以
及定安粽子尧富硒大米等农副产品袁全
方位地介绍定安遥

陈军说袁定安县区位优势明显袁距
海口市中心 30多公里袁据美兰机场也
只有半个小时的车程袁 进一步尽享省
会繁华袁退一步陶醉绿茵如画袁被誉为

野海口后花园冶遥定安历史悠久袁文化底
蕴深厚袁人杰地灵袁是明代礼部尚书王
弘诲尧清代探花郎张岳崧的故乡袁也是
海南著名的琼剧之乡袁 境内的母瑞山
是琼崖革命的摇篮袁 拥有众多旅游景
点和罕见的火山冷泉遥陈军表示袁希望
以此次交流合作为契机袁 建立互动合
作机制袁 通过海南广播电视总台媒体
资源袁 结合庆祝海南解放 65周年尧海
南岛欢乐节在定安举办等重大活动袁
对定安进行全方面尧多角度宣传袁为定
安经济社会发展营造良好的舆论支
持袁全面提高定安的知名度和影响力袁
实现双方共赢遥

尹婕妤表示袁定安有很多美丽的地
方尧稀缺的资源以及独特的美食袁也希望
能通过这次的交流合作袁通过组织发动
和宣传推介袁把定安更好更美的一面宣
传出去袁让更多人认识定安袁了解定安遥

省电视台齐聚定安话合作
姻 黄荣海
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4月 9日袁 定安召开 2015年安全生
产工作会议遥 会议传达了全省安全生产
工作会议精神袁 总结通报今年 1-3月份
安全生产工作袁 分析当前安全生产形势
及问题袁 并对下一阶段安全生产工作进
行部署遥

县委副书记尧县长符立东袁县委副书
记尧政法委书记尧群工部部长李开文袁县政
府副县长王建斌尧陈亮尧吴坤江尧莫汉博尧
符策尧陈创禄袁县政协副主席尧定城镇委书
记符公兴出席会议袁李开文主持会议遥

今年以来袁全县安全生产形式总体稳
定袁共发生各类交通事故 335 起袁死亡 5
人袁受伤 69人袁直接经济损失 14.7万元袁
同比四项指标野二升二降冶袁即事故起数上
升 24%尧死亡人数下降 28%尧受伤人数上
升 23%尧直接经济损失下降 18%曰发生火
灾 9起袁没有人员伤亡袁直接经济损失 6.1
万元遥

符立东在会上指出袁当前全县安全生
产形势总体良好袁但是全县安全生产野三
多两弱冶袁即规模以下企业多尧烟花爆竹生
产经营单位多尧机动车辆多尧基层基础和
监管能力水平比较薄弱的现状并没有从
根本上转变袁安全生产的形势依然严峻遥

符立东要求袁各镇尧各国营农场尧各部

门要进一步强化安全生产红线意识和底
线思维袁把安全生产工作摆在更加突出的
位置袁时刻绷紧安全生产这根弦袁不能有
一点地麻痹和松懈遥要做到对查处的隐患
不能一罚了之而要一追到底曰对停产整顿
的企业不能一停了之而要持续跟踪曰对事
故查处挂牌督办不能一挂了之而要整改
到位曰对事故通报不能一发了之而要引以
为鉴曰对安全生产工作会议不能一开了之
而要落实见效遥

符立东强调袁各镇尧各国营农场尧各
部门要按照野党政问责尧一岗双责尧齐抓
共管冶的要求落实工作责任袁把安全生产
监管责任进一步细化分解袁层层加以落
实袁让每一个环节袁每一项任务都有具
体的人来抓尧来管袁同时要按照野从严尧从
严尧再从严冶的要求袁促使安全生产走上
法制轨道袁 要依法加大安全生产行政执
法力度袁 严查严罚各种安全生产违法行
为袁让安全生产的红线谁也不敢碰尧不能
碰尧不愿碰袁为建设平安定安做出应有的
贡献遥
会上袁 陈亮通报了 2015年第一季度

定安安全生产工作情况袁对下一阶段工作
进行了具体部署曰县政府还与各镇尧各单
位签订了 2015年度安全生产责任书遥

强化红线意识 建设平安定安
定安召开 2015年安全生产工作会议

姻 叶松

4月 9日袁 省教育厅厅
长曹献坤一行来到定安袁就
薄弱学校改造工作尧 推动均
衡发展工作尧 学校安全工作
进行座谈尧调研遥

县委书记陈军尧 县委副
书记尧县长符立东袁县政府
副县长王建斌尧陈创禄等出
席座谈会遥 陈军表示袁近年
来袁定安县始终把教育摆在
优先发展战略地位袁定安教
育事业在教学质量尧师资队
伍尧普通教育等多方面进行
有益探索袁 取得了长足进
步遥 今后县委尧县政府将继
续出台政策袁 加大扶持力
度袁引进优秀人才袁打造强
有力的师资队伍袁努力办好
人民满意的教育遥

曹献坤对定安近年来加
大对教育的投入力度袁 特别
是在薄弱学校改造尧 均衡发
展等方面所做的工作和取得
的成绩给予充分肯定遥 她强
调袁 一个好校长就是一所好
学校袁 尤其在学校领导的任
用上袁要尽可能地让懂教育尧
善于思考问题尧 有责任心的
人担任教育主管部门领导遥
希望定安继续加大对农村义
务教育的投入袁 补齐学校基

础设施和设备袁配强师资力量袁努力实现城乡教育
均衡发展遥

座谈会结束后袁 调研组一行先后深入到雷鸣
镇中心学校尧龙门镇中心学校尧黄竹镇南海学校尧
定安中学等地袁重点察看各学校基础设施建设尧师
资队伍建设尧学生食宿条件等袁详细了解各学校目
前存在的困难及今后发展规划袁 认真听取了相关
工作情况汇报遥王建斌尧陈创禄及教育局相关负责
人陪同调研遥

据介绍袁截止 2015年春季袁定安县实施校舍
安全工程建设项目 45个袁新建校舍面积 84022平
方米袁现已全部竣工并投入使用曰并实施了高中扩
招工程袁新增高中学位 1500个曰还实施了薄弱学
校改造工程尧改厨改厕工程尧教育扶贫移民工程尧
教师周转房建设等遥近几年袁定安把加快规范化创
建作为促进县域教育均衡发展重要任务来抓袁积
极采取措施推进规范化学校创建遥 至 2014年袁全
县已有 46所中小学通过县级规范化学校验收袁4
所中小学通过省级规范化学校验收遥
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2015年全县安全生产工作会议在县行政办公大楼
南附楼召开遥 叶松 摄
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